


Pour les élections des représentants des personnels, une seule liste a été déposée par 
collège. Pour les collèges des professeurs et des maîtres de conférences, les listes 
comportent des suppléants (9 pour les MCF et 4 pour les Pr). Les suppléants seront invités 
à participer aux prochains conseils de faculté. 

3) Informations générales

• Une journée Data Sciences aura lieu le 5 mai 2023 à Blois sur le site Jean Jaurès.
Dans le cadre de l'apprentissage, une journée est organisée autour des « sciences des 
données pour les défis sociétaux » afin d'organiser des synergies entre des entreprises, des 
enseignants-chercheurs, des étudiants en informatique et des institutions. 
Un buffet sera proposé le midi. L'inscription est gratuite. 

• JPO

La JPO s'est bien déroulée à Tours comme à Blois. Il y a eu du monde (surtout le matin) sur 
les stands et dans les salles de TP. Beaucoup de questions concernant le CMI. 

• Sécurité du site

Des luminaires sont tombés sur des étudiants lors d'un CC en amphi F21. Une entreprise est 
intervenue pour réparer. 
En amphi Physique, le plafond commence à se décoller et les luminaires menacent de 
tomber. L'ATI a sécurisé les luminaires en attendant l'intervention de l'entreprise. Les délais 
risquent d'être longs et le devis est onéreux. Pas de réparation avant la session d'examen. 

Fadila Gouissem signale des problèmes de fuites d'eau sur la terrasse du bâtiment F. Des 
devis sont en cours. 
Le bâtiment F est le plus ancien de la faculté et a grand besoin de grosses réparations. 

Nathalie Guivarc'h informe que l'amphi W de l'IUT ne dispose pas d'ordinateur. En cas de 
cours dans cet amphi (en remplacement du F21), il faut penser à emporter son ordinateur. 

• Commissions des moyens

Les comptes de l'Université seront déficitaires pour la 2ème année consécutive (-2M€ 
pour 2022, -6M€ estimés pour 2023). Le rectorat n'a pas mis l'établissement sous tutelle 
mais il est demandé de rendre 5% de l'enveloppe budgétaire sur les autorisations 
d'engagement pour les dépenses de fonctionnement. Cela représente une enveloppe de 
20.000€ pour notre composante. 

Bénédicte Montigny suggère que des mousseurs d'eau soient installés dans les salles de TPs 
et labos pour réduire la consommation d'eau. 

4) Nouvel intranet

Sandrine Dallet-Choisy présente le nouvel intranet. Les grands axes sont les 
suivants: 

Fusion ENT /1 ntranet 
Démarche centrée sur l'usager 
Dématérialisation des procédures internes 
Workflow de validation de formulaires en ligne 
Mise en avant des actualités 
Contribution facilitée 
Gestion électronique des documents 
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9} Convention Université de Cracovie

Nathalie Guivarc'h présente une convention entre l'Université technique de Cracovie, la
Faculté de Pharmacie et le laboratoire BBV. Ils souhaitent associer la faculté des Sciences
et Techniques afin de permettre des échanges Erasmus pour les étudiants de master et les
doctorants. Les filières enseignées sont similaires à celle de la Faculté.

Sandrine Dallet-Choisy soumet au vote l'approbation de cette convention.

Adoptée à l'unanimité 

10} Questions diverses

Bénédicte Montigny informe que les lycéens du lycée Camille Claudel de Blois 
viendront au mois de mai dans le cadre des échanges avec les lycéens. Les 
enseignants seront sollicités pour animer des TPs. 

Sébastien Barranger évoque la convention de partenariat avec l'UST Rugby. Qu'en 
est-il? La convention est bloquée par l'Université. Une étude est en cours pour un 
partenariat à l'échelle de l'université. 

Prochain conseil de la Faculté le jeudi 25 mai 2023. 

Le 25 mai 2023 

Le Doyen, 

�Lz! 
Sandrine DALLET-CHOISY 
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